## Erfolg für 1. Hagener "future" Fachtag

Veröffentlicht am 19. Dezember 2013 von **tv58** in <u>Hagen/Westf.</u>, <u>Schlagzeilen</u> 0



Am 13.12.2013 haben auf dem 1. Hagener "future" Fachtag viele Familien und Interessierte den Weg zur Kinder-und Jugendhilfe GmbH gefunden. Für die Geschäftsführerin Barbara Gust wurde deutlich, dass das Thema Kindeswohlgefährdung viele Ängste auslöst und ein "Wir uns Bedarf an Informationen besteht. haben großer diesem Themenkomplex angenähert sind und in einen intensiven Erfahrungsaustausch gegangen" so die Fachfrau für den Kinderschutz.



Viel Freude haben die gemeinsamen Aktionen mit den MitarbeiterInnen von "future" ausgelöst. Mit Kindern und Eltern wurde u.a. eine große Weihnachtskarte mit Wünschen gestaltet, es wurde mit Ton gearbeitet, gelacht und erzählt.



Auch für das leibliche Wohl war gesorgt, mit Kaffee, Kuchen und Stockbrot am Feuer.

Die Jugendlichen haben mit viel Ehrlichkeit, Authentizität und Mut in ihrer Arbeit zum Thema Zivilcourage überrascht.



Barbara Gust ist von der gemeinsamen Gestaltung des Tages sehr erfreut und dankt allen Beteiligten. Zusammen mit ihrem "future" Team plant sie bereits den 2. "future" Fachtag im Sommer 2014.

